

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Nama : Maulana Ardi
Jurusan : Ilmu Komunikasi
Judul : Analisis Framing Pemberitaan Banjir di Pekanbaru Pada Media Online Tribunpekanbaru.com Edisi Desember 2018

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui bagaimana Tribunpekanbaru.com mbingkai pemberitaan mengenai peristiwa banjir di kota Pekanbaru edisi Desember 2018. Teori yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah teori analisis *framing* yang dikemukakan oleh Robert N Entman. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif, sedangkan metode yang dipakai adalah analisis framing, Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan menggunakan teknik dokumentasi yang dimuat oleh media online Tribunpekanbaru.com. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Tribunpekanbaru.com mengkonstruksi dan mbingkai pemberitaan banjir di Pekanbaru terlihat bahwa Tribunpekanbaru.com memaknai peristiwa banjir sebagai suatu masalah yang harus diselesaikan, hal tersebut dapat dilihat bahwa Tribunpekanbaru.com lebih menampilkan realitas yang sebenarnya. Berdasarkan dari elemen *Define Problem* dimana Tribunpekanbaru.com menyebutkan bahwa pendefinisian masalah pada peristiwa banjir di Pekanbaru berawal dari hujan deras yang berkepanjangan, kemudian *Diagnose Causes* terlihat Tribunpekanbaru.com menunjukkan bahwa sumber masalahnya yaitu drainase yang tak mampu menampung debit air. Kemudian pada sisi *Make Moral Judgement* Tribunpekanbaru.com menunjukkan bahwa dari kejadian ini masyarakat banyak yang mengungsi dan juga ada yang hilang tenggelam. Sedangkan dari sisi *Treatment Recommendation* Tribunpekanbaru.com menjadikan pihak Pemerintah kota Pekanbaru sebagai pihak dalam menyelesaikan permasalahan banjir dengan menunjukkan bahwa pihak Pemko Pekanbaru berupaya agar kota Pekanbaru memiliki master Plan saluran air, kemudian juga mengajak agar masyarakat kota Pekanbaru menjaga lingkungan dan tidak membuang sampah sembarangan.

Kata Kunci : Framing, Media Online, Pemberitaan Banjir Pekanbaru

